

4391/J XXV. GP

Eingelangt am 25.03.2015

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Dagmar Belakowitsch-Jenewein
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Gesundheit

betreffend E-Card-Verlust

In der Anfragebeantwortung 3444/AB wurde dem Parlament mitgeteilt, dass 334.000 E-Cards im Zeitraum 2008 bis 2014 gestohlen bzw. verloren wurden. Diese verlustig gegangenen E-Cards sind auch eine potentielle Grundlage für Sozialmissbrauch, d.h. die Erschleichung von Krankenversicherungsleistungen durch unberechtigte Dritte. Mit einem Lichtbild könnte man diese E-Cards fälschungssicher bzw. schützt die Sozialversicherungsträger vor Missbrauch machen.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Gesundheit folgende

ANFRAGE

1. Werden Sie als zuständige Bundesministerin für Gesundheit gemeinsam mit den Sozialversicherungsträgern die nächste Generation der E-Cards mit einem Lichtbild ausrüsten?
2. Wenn ja, bis zu welchem Zeitpunkt?
3. Wenn mein, warum nicht?
4. Welche anderen Maßnahmen setzen Sie, um die Verwendung der E-Cards fälschungssicher zu machen bzw. die Sozialversicherungsträger vor Missbrauch zu schützen?